

## OPINIÓN

### COMENTARIOS

LUIS MANUEL NOVELO



novel\_luis@yahoo.com.mx

## Ahora el PRD

Antes de que el Instituto Electoral del Estado de México le diera luz verde al PRD para consolidarse como partido local, **Agustín Barrera** anunció en redes sociales su salida de este instituto político, junto con otros militantes, incluido, de acuerdo a su lista, el presidente de Cocotitlán **Miguel Artemio Florín**, quien por cierto es señalado por no pagar salario a los trabajadores del gobierno municipal. **Javier Rivera Escalona**, secretario general del PRD, dijo que la salida de **Agustín Barrera** es un hecho, pero varios militantes de la lista que maneja les han llamado para negar su salida.

El diputado **Omar Ortega** señaló que están emocionados con la decisión del IEEM y ansiosos de que todos los postulados del PRD ganen, porque es un partido humanista, porque hay muchas necesidades sociales y "El PRD vive y la lucha sigue" y van por la reconstrucción del tejido de la militancia, ya que volve-

rán a ser una oposición propositiva que genere un Estado de México mejor. En cuanto a la renuncia del ahora experredista **Agustín Barrera**, **Omar Ortega** señaló que **Barrera** no hizo nada por mantener la unidad, y como ya le ganaron en lo político y lo legal, se fue, y advirtió que "quien traiciona una vez, siempre vuelve a traicionar". También aseguró que el PRD no está secuestrado, que lo querían secuestrar los que ya se fueron, que sólo querían ver por sus intereses personales.

La morenista **Juana Carrillo**, al encabezar una reunión, con la agrupación Humanismo Mexiquense, que ella dirige, recordó que en el año 2021 se vivió un proceso de reconfiguración, porque "a un líder se le conoce en la derrota" (perdió la alcaldía de Cuautitlán), pero han logrado una de las estructuras más sólidas en la entidad y van por más, como la conformación de comités en todo el Estado de México, el fortalecimiento de la capacitación política y organizativa de los militantes, la movilización ciudadana en defensa de los principios de la 4T y la presencia en redes sociales y medios de comunicación locales.